

Pouilley-les-Vignes

Tous impatients des rencontres intergénérationnelles du lundi!

Tous les lundis à 10 h, et pendant une heure, les assistantes maternelles de la crèche la MAM accompagnées des enfants en garde âgés de 3 mois à 2 ans et demi se rendent à la maison Âges et vies pour entretenir des liaisons et partager des moments d'attirance et d'affection.

Cette présence pourrait paraître inopportune. Les colocataires sont tous grands-parents et même arrière-grands-parents et ne profitent pas, étant souvent éloignés, de leur petite famille. Sauf que non.

Ce qui pourrait paraître étonnant, mais ne l'est pas, est qu'une espèce d'attirance s'établit naturellement : les seniors colocataires adorent la présence des enfants avec la bienveillance des auxiliaires de vie.

Une attirance naît au travers d'animations, un parta-

ge s'installe : échange des prénoms, contes et histoires, travaux manuels.

Ce lundi, des mains en papiers découpées et coloriées le lundi précédent sont disposées pour former un sapin, chaque événement fête, une décoration en rapport est créée. Bref, Noël est présent.

Julie, assistante maternelle, déclare que « cette initiative de rencontres est l'idée de la directrice de la MAM en liaison avec la responsable d'Âges et Vies, pour un partenariat intergénérationnel. Nous sommes fières de ces relations fructueuses », ajoute-t-elle.

Paulette, colocataire depuis quelques mois et résidente au village se dit très sensible à ces contacts, ces rencontres et animations d'autant que ses enfants sont éloignées. Chacun attend les lundis.



Colocataires, auxiliaires de vie, assistantes maternelles et enfants partagent la constitution d'un sapin.